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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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1. 点　　鐘　増谷 信一   会長

　皆様、こんにちは。
　本日はお忙しい中、柏ＲＣよ
り冨野様、ようこそお越し下さ
いました。
　先週は、宮ガバナー補佐をお
呼び致しまして、ガバナー補佐
公式訪問例会でした。これは、
９月１４日に行いますガバナー
公式訪問の予行練習でした。こ
の日には時間の都合上、嶋田増
強委員長に代表して頂き行いま

したが、当日は五常任委員長に
よります、第２回クラブ協議会
がございますので、五常任委員
長の皆さん、是非、委員会を開
いて頂き、来週のガバナー公式
訪問例会にのぞんで下さい。そ
して皆さん、このクラブ活動計
画書は忘れずにお持ち下さい。
　又、先日の９月４日には、10
分区の会長・幹事会がございま
した。その中で、皆さんに関係
している内容がございますの
で、報告をさせて頂きます。
①９月１１日（火）18：00～
麗宮飯店（10分区職業奉仕委員
長・Ｒ情報委員長会議の開催）
森市職業奉仕委員長・安川研修
委員長、出席宜しくお願い致し
ます。
②１０月１６日（火）
第10分区合同例会及び情報研究
会の詳細が決まりました。
れいたくキャンパスプラザ3階
（11：３０受付、12：00～15：
00各クラブ全員登録）
※森市職業奉仕委員長・安川研
修委員長、当日はテーブルリー
ダーとして宜しくお願い致しま

す。
　以上が、会長・幹事会の報告
でした。
　さて、それでは今日も「今日
は何の日」特集を行います。今
日は、９月７日の金曜日です。
◎１８１２年９月７日（今から
２００年前）ナポレオン戦争の
勃発（ロシアとボロジノの戦
い）
◎２０１０年９月７日（今から
２年前）皆さんも、まだ記憶に
残っていると思いますが、沖縄
県〔尖閣諸島〕近くの日本領海
内で、中国漁船が海上保安庁の
巡視船と接触。公務執行妨害の
疑いで漁船の中国人船長が逮捕
されました。
◎１９４５年９月７日（今から
６７年前）日本で元気な男の赤
ちゃんが誕生致しました。富士
川 明会員です。
　それでは、今日の例会は3分間
スピーチです。だれに当たるか
な？
　以上で、会長報告とさせて頂
きます。
　ありがとうございました。

幹事報告

1．社会福祉法人柏市社会福祉協議会より
　  平成24年度特別会費(10,000円)の依頼

2．例会変更のお知らせ
    松戸西RC；9/19(水)第12分区合同例会及び
    情報研究会に変更

3．受信《近況報告》小野晴香財団奨学生

幹事　升 谷 庸



1．柏RC　冨野 会員（アルソック柏支店）　1．柏RC　冨野 会員（アルソック柏支店）　
　我社の社員である、井調馨と吉田沙保里が金メ
ダルを取りました。普段は会社へは来ずに色々な所
へ練習に行ってますが、大会の前後だけ会社に挨拶
に来るようです。私も会ったことがあります。テレ
ビではわかりませんが、本物の吉田はゴ○○のよう
でした。

2．松本ユミ 会員2．松本ユミ 会員
　初めて2週間のお休みをとってロンドンオリン
ピックへ行って、8月4日はサッカーのメキシコVS
セネガル戦を観戦してきました。勝田さんも同時期
にロンドンへ行っていたようです。5日はビッグベ
ンの前でマラソンを見て、娘の家でジャム作りを楽
しんできました。

3．小沢 会員3．小沢 会員
　5年前くも膜下出血をして以来、運動らしい運動
をしていなかったので、久々に筋トレを始めまし
た。最初は昔と同じ20キロのダンベルを使いまし
たが、体力の衰えが分かり、今は12キロにして続
けています。

4．田代（充）会員4．田代（充）会員
　私は小沢さんと違って多発性硬化症を患ってい
て、治すためにはリハビリしかないようです。先
日も治療で散歩のトレーニングをしていました
が、偶然中村先生にお会いしました。数年前話題
に昇ったセアカゴケグモを水際で止めているの
は、私と同じ獣医師の仲間です。何とかこの水際
作戦が功をそうしているようです。

卓話 3 分間スピーチ

冨野 会員（柏RC） 松本ユミ 会員 小沢 会員 田代（充）会員

次回の例会は9月14日（金） ガバナー公式訪問（クラブ協議会）です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　田代　健一 090-3514-3413までクラブ会報委員／東海林 康之・湯浅 千晶・村田 善郎・小阪 博司

ご協力ありがとうございます！
東日本大震災義援金(８/３１現在)　６３，７４５円

出席報告

会員数　

欠席者　

出席率　85.71%

56名

8名

太田、勝田、後藤、佐藤、東海林

高田、長瀬、富士川　    各会員

ビジター

冨野 官 会員（柏RC）




